産学官連携

取組みは

1示 
示示の 
尼め 
に

# 改行 革政 重要であり十分議論する 動計画の策定を

向上に向けた取り組みに

ら、3人の3交代で9人 制に交番の数、人員配置

2人の3交代で6人制か ている。 大住地区全体も 地域の住民は不安に思っ

会番配置の体制が組まれ

議

日

誌

ている。大住交番の機能

を申し入れるべきと思う ついて、京都府警に改善

が、市の考えは。

経済環境部長

松井山

こころである。 不在時の

数とも強化されて来た

(~9日)

忿については、 さらに

I辺警察署に改善を要望

京都府議会・市町村議会正副議長合同研修幹事会 一日本語会視察来庁 一般務常任委員会管外研修 (~17日)総務常任委員会管外研修 (~17日)幹事会

議会運営委員会議員研修会

ていきたいと考えてい

質問は12月10日、 13⊟、 14日の3日間 ものです。(質問の順序は抽選で決められま

定と策定時期は。②行政

分行政改革行動計画の策

<sup>②</sup>庁内に導入検討チーム

めているところであり、 を設置し、現在検討を進 観点から重要であり十分

議論し進めていきたい。

営がなされると考える

け持つという位置づけで 井山手交番の2交番で受

が、市の考えは。

福祉部長 ②当面は直

とにより効率的な管理運

に対する市の考えは。 ●♡次期の行政改革大

井

上

公

議員 (自民党)

設においても民間業者が 者制度を適用し、公の施

元的に管理運営するこ

地区全体を大住交番と松 手交番の開設以来、大住

いて市の検討状況は。 評価システムの導入につ

市長公室長

⑦現在策

中で年度末までに、その

今後、職員研修等も行う

⑦今後は指定管理者制度 営方式で運営して行く。

経

導入方針をまとめていく。

費の節減や利用者へのサ の導入も視野に入れ、

市庁舎で事務を行う職員

| 議会運営委員会 | 本会議 | 議会運営委員会 | 本会議 | 一般質問 | ・総務常任委員会 | 2 教福祉常任委員会・協議会 | 2 教福祉常任委員会 | 3 教育社 | 3

❷♡大住ふれあいセン

# 

革の実効性の確保という

制度にかわって指定管理

不在の時が非常に多く

③大住交番は警察官の

おいても従来の管理委託 市の考えは。②当施設に

くりを進めて行く。 ②改 たな行政運営の仕組みづ 合計画における各施策の

定中の第三次京田辺市総

中で、将来を見据えた新

ターの管理運営について

うであれば、民間活力の

・ビスの向上が図れるよ

導入も検討したい。

経済の活性化と雇用創出 議員(一新会) キュベーション施設につ った取り組み、特にイン

用し地域経済の活性化と 持つ知的資産を有効に活 業に直結する研究開発が を進めることが最も重要 があらゆる施策について る状況の中で、大学と市 雇用創出、新技術や新産 き出しながらまちづくり なってお互いの長所を引 連携を深め両者が一体と 大いに推進されるべきと 大学の の連携も次世代起業の創 向け取り組んでいる。ま めの企業誘致施策は大変 して有効に機能するよう ンキュベーション施設と 設が同志社大学連携型イ 出等の観点から、この施 た、指摘の同志社大学と 工業系土地利用の促進に 重要な施策であり、現在 と雇用の創出並びに安定 いて、地域経済の活性化 した財政基盤の確立のた 路の進捗状況は。 を再点検し協議している。 との位置づけで計画内容 山手幹線を補完する道路 線は、北部地域において 丸山線、第二名神高速道 建設部長 池ノ端丸山 2都市計画道路池ノ端

関係機関に要望している。

❸不法建築は徹底した

学校地においてベンチャ

であると考える。

た非常に重要な施策と認

ズと時代の流れに即応し 産学官連携は社会のニー 市の取り組みについて。

産学官連携に向けた

市

田

博

識しているが、同志社大

が計画されていると聞く。

企業育成のための施設

者合わせて約二万人が毎

考えるが市の方針を問う。

積極的に取り組む必要が

第二名神は抜本的見直し

許可権限者の府と連携を

法

建築基準法違反であ 数回の行政指導も無 悪質きわまりない。

行政指導を。

建設部長

都市計画

図りながら法的措置も念

る。特に最近の虚空蔵谷

業者のやり得になってい が他市に比べても多く、

のレストランの不法建築

頭に指導していく。

区間であり、早期着工を

産学官一体とな

日京田辺校地を訪れてい

極的に関わる必要がある

その計画に市としても積

と思う。学生や大学関係



知的財産として期待される 同志社大学田辺キャンパス

# 厳しい指導を

# 法的処置も含め取組む

ランと経営をどんどん拡

イクルショップやレスト

大し、開発許可もなく建

あり、調整区域の約43

00平方派の敷地にリサ

的責任は京都府である 築し、営業している。法

●京田辺市は不法建築 を問う。 協力はしない等の対応が 者には行政として必要な まちづくりの観点から厳 が、市として都市計画の 求められるが、市の考え る。例えば、違反をする しい市の対応が求められ

取り組んでいきたい。 不法建築物の更正に向け 携し、法的措置も含め、 建設部長 京都府と連

> 歳から視触診と併用 議も済み、来年度から40

て

マンモグラフィー

検診を実施する。

大規模な不法建築で 子 ②介護保険の来年4月 議員(共産党)

水

野

恭

用料の大幅な引き上 ?直しにより要支援、要 ストという名目で食事 護1のホームヘルプサ ビス等の取り上げや、 特に施設でのホテル 所得者の減免についての でも要望している。 下にならないよう市長会 わかりやすい啓発を。 ような大改悪を政府に対 して反対すべき。 ❸利用料、保険料の低 福祉部長 サービス低

連携で健康づくりを。 きない。 ❹介護、 福祉部長 医 療、 市民参加の

が多いと言われている。 日本では、40歳代の発症 視触診と併用して、 放

た 介護激励金は、慰労金制 護激励金の復活を。 いて、周知に努めたい。 介護基盤の整備、 減免制度に

復活で 福祉の

地域福祉計画を策定中で ❺乳がん検診について

不法建築が指摘されている商業施設

(大住虚空蔵谷)

射線撮影のマンモグラフ

イー

の検診をすべき。

福祉部長 医師会と協

の保険外負担など、この 住居費

建設経済常任委員会管外研修 (以上主なもの) 広報編集特別委員会(14、25日)

水道光熱費、

度が出来たので、